

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: GANADORES & PERDEDORES
FECHA: 11/AGOSTO/2020

Es necesario recuperar la confianza para que detone la inversión privada: HR

SUSANA SAENZ: La agencia calificadora HR Ratings consideró que con cifras preliminares, es probable que en junio la economía mexicana haya empezado a crecer, pero aún con ello la tasa será negativa en 9.6 por ciento para este año y positiva en 4.89 por ciento para el 2021. Sin embargo, la tasa de largo plazo será de 2 por ciento y bajo las condiciones actuales la economía podría regresar a los niveles de 2018 hasta el año 2023, por lo que la firma indicó que es necesario recuperar la confianza en el país para que se detone la inversión privada y con ello un mayor dinamismo económico.